
Barriera  di  Cassibile,
avanzano  i  lavori  di
demolizione:  Falcone,
“rispettata  tabella  di
marcia”
Procedono spediti i lavori per la demolizione della barriera
autostradale di Cassibile. Da lunedì modificata peraltro la
viabilità nel tratto interessato dai lavori che, secondo le
previsioni, dovrebbero concludersi entro la fine di ottobre.
Questa  mattina  l’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,
Marco Falcone, visiterà il cantiere. “Sarò sul posto per fare
il punto sui lavori in corso, avviati rispettando la tabella
di marcia che ci eravamo prefissati. Avevamo promesso che
l’inutile casello sarebbe diventato solo un ricordo e così
sarà”.
In meno di due mesi, secondo le tempistiche concordate dalla
Regione  con  il  Consorzio  per  le  autostrade  siciliane  il
casello non esisterà più. Previsti anche i connessi lavori di
ricucitura  della  pavimentazione  del  casello,  di
riqualificazione  dell’asfalto  antistante  e  retrostante  la
barriera, di ricollocazione dei guard rail.

Siracusa.  Parcheggio  Molo
Sant’Antonio,  cambia
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l’uscita.  Via  alla
sperimentazione
Da oggi, venerdì 13 settembre, l’uscita dal parcheggio del
Molo Sant’Antonio sarà consentita solo dal varco di via Molo;
i varchi di accesso rimangono sempre due, uno per bus ed
autovetture da via Molo, ed uno per sole autovetture da via
Rodi. Il provvedimento ha carattere sperimentale.
La  sosta  si  può  pagare  tramite  le  2  casse  automatiche,
abilitate a rilasciare l’eventuale resto; ed con il parcometro
abilitato al pagamento solo con monete. In tutti i dispositivi
si può pagare con carta di credito e di debito.

All’Urban  Center  alta
formazione  per  la  tutela
dell’Infanzia,  “Prevenzione
non a parole”
L’Urban  center  di  Siracusa  diventa  fino  a  domani  una
cittadella di alta formazione, per la tutela dell’Infanzia e
dell’Adolescenza,  grazie  al  convegno  del  Centro  nazionale
insegnanti specializzati (C.N.I.S) dal titolo “Prevenzione non
a parole”. Al tavolo dei relatori si alternano le eccellenze
italiane in materia di neuro-scienze e metodi educativi.
Obiettivo  della  due  giorni  full  immersion  è  quello  di
rimettere  al  centro  del  sistema  sociale  e  scolastico  il
bambino e l’adolescente partendo dall’analisi, comprensione e
valorizzazione  delle  loro  emozioni,  spesso  trascurate,  ma
fondamentali per un percorso corretto di crescita.
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Gli esperti, provenienti dai più prestigiosi centri medici e
università  italiane,  affronteranno  le  diverse  problematiche
che affliggono le nuove generazioni, che spesso sono eredità
passive  dell’incapacità  o  meglio  inadeguatezza  genitoriale,
alla quale porre rimedio, con le “buone pratiche”.
L’obiettivo è quello, dunque, di superare i gap attraverso
l’ottimizzazione degli interventi educativi, da adeguare ai
tempi.
Si parlerà di “Figli al tempo di whatsapp”; di “Disturbi del
neurosviluppo  dalla  genetica  all’epigenetica;  del  “Diritto
alla ricreazione”.
I responsabili scientifici, saranno: Ernesto Burgio, Eceri-
Bruxelles; Fulvio Giardina, presidente Cnop, Siracusa; Carlo
Gilistro, pediatra, Siracusa; Daniela Lucangeli, pro-rettore
UNIPD, Padova.
A  porgere  i  saluti  ai  partecipanti,  prima  dell’avvio  dei
lavori,  sono  stati,  accanto  al  pediatra  siracusano  Carlo
Gilistro,  il  sindaco  di  Siracusa  Francesco  Italia  e
l’assessore comunale alle Politiche giovanili e dell’Infanzia
Rita Gentile.
Questa sera, alla fine dei lavori odierni, sempre all’Urban
center, alle 21, con uno spettacolo teatrale a cura di Carlo
Gilistro  e  Luca  Vullo,  dal  titolo  “Pinocchio  ai  tempi  di
Whatsapp”. Ingresso gratuito fino ad esaurimento posti.

Siracusa.  Ponte  Cassibile,
concluso  l’iter  per  il
progetto: “Entro un mese, la
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gara”
“Completato  l’iter  autorizzativo  del  progetto  per  il
consolidamento  del  ponte  sul  fiume  Cassibile.  All’Anas
spetteranno gli ulteriori passaggi per arrivare al bando di
gara”. Lo annunciano i deputati nazionale e regionale del
Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara e Stefano Zito. Il ponte
stava  per  essere  abbattuto  nel  2014.  Intervento  che  fu
bloccato  dalla  Soprintendenza  ai  Beni  Culturali.  Un  nuovo
progetto  mira  al  consolidamento.  Lunga  la  trafila  per  le
diverse autorizzazioni necessarie.
“Siamo  dovuti  intervenire  più  volte  per  far  si  che  gli
incartamenti relativi a questi lavori non restassero sulle
scrivanie per più tempo del dovuto-proseguono i portavoce 5
Stelle-  Ad agosto, ad esempio, anche grazie al pressing che
abbiamo operato sulla Regione per il parere di competenza, è
arrivato  il  via  libera  anche  dalla  Riserva  orientata
Cavagrande  –  Cassibile.  Incontri,  telefonate  e  vertici,  a
Palermo ed a Roma, e in poco meno di un anno vediamo un iter
autorizzativo  finalmente  completato.  E  visto  che  non  è
necessario  passare  dal  Genio  Civile,  il  progetto  è  stato
trasmesso nei giorni scorsi alla sede centrale di Anas, a
Roma, per la sua approvazione finale e il conseguentemente
finanziamento”.Il bando potrebbe essere pronto entro un mese. 
“Da Roma, però-concludono Ficara e Zito-  e in particolare dal
neo  ministro  De  Micheli  ci  attendiamo  ora  una  pratica
applicazione di quel suo ‘basta ai no politici sui cantieri’.
Siamo sicuri che non farà mancare il suo appoggio e la sua
vigile  attenzione  come  in  precedenza  fatto  da  Danilo
Toninelli”
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Siracusa.  Giovani  e
Volontariato,  40  studenti
dell’istituto  Einaudi
imparano la solidarietà
L'”  Ecocolazione”  ha  concluso  il  progetto  Giovani  e
Volontariato  che  ha  coinvolto  40  studenti  dell’istituto
Einaudi di Siracusa.  Il progetto, organizzato dal Centro
Servizi Volontariato Etneo (CSVE), con la partecipazione anche
di alcune associazioni di volontariato siracusane, ha previsto
diverse attività che si sono svolte durante l’anno scolastico
2018/2019. Gli studenti dell’Einaudi, coordinati da Salvo La
Delfa  e  Marinella  Iencarelli  per  la  scuola,  e  da  Melania
Manduca e Domenica Cannatà per il CSVE, hanno rappresentato la
provincia  di  Siracusa  all’incontro  regionale  dal  titolo
“Giovani, Volontariato e comunità rigenerative”, tenutosi a
novembre  2018  a  Terrasini,  hanno  partecipato  ad  aprile
all’incontro  con  Giuseppe  Laurettini  dell’associazione
Salvamento Academy, conseguendo l’attestato di operatore di
primo soccorso blsd e a maggio all’incontro con l’associazione
di protezione civile ROSS con Carmelo Bianchini e Sebastiano
Carrino. Il progetto “Giovani e Volontariato” ha previsto,
inoltre,  la  realizzazione  di  un  punto  di  orientamento  al
volontariato all’interno dell’Istituto Einaudi per informare
gli  studenti  sulle  attività  di  volontariato  presenti  nel
territorio. Durante l’Ecocolazione, sono stati illustrati  i
progetti  di  sostenibilità  ambientale  che  l’Istituto  sta
promuovendo in collaborazione con il CSVE ed è stato possibile
degustare  una  colazione  a  base  di  prodotti  tipici  locali
utilizzando stoviglie compostabili. A rappresentare il CSVE è
stato Carmelo Bianchini, consigliere rappresentante Siracusa
nel direttivo del Centro, che ha sottolineato la proficua
collaborazione  tra  il  CSVE  e  l’Istituto  “L.  Einaudi”  di
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Siracusa, unica scuola della provincia ad essere stata scelta
per  le  iniziative  del  centro.  Ha  preso  parte  all’evento
conclusivo anche il sindaco, Francesco Italia.
Soddisfatta  la  dirigente  scolastica  dell’Einaudi,  Teresella
Celesti, che ha confermato l’impegno della scuola a portare
avanti progetti che indirizzano gli studenti verso stili di
vita basati sulla solidarietà e sull’aiuto dei più deboli e
verso i temi ambientali.
Salvo Raffa, presidente del CSVE, ha invece dichiarato che
intento del Csve è quello di porre insieme le basi per una
comunità educante che mostri ai ragazzi la continuità fra i
modelli di valore trasmessi dalla didattica e le esperienze
solidali e di impegno civile che si realizzano nel territorio
circostante.
Al progetto hanno partecipato gli studenti: Morena Di Mauro, 
Barbara  Bartolotti,   Dalila  Campailla,   Micaela  Ponzio,  
Matteo Urso,  Edoardo Sicari, Marika Quadarella,  Federica
Troia,  Victoria Bongiorno,  Samuele Valenti, Adriano Fazzina,
Chiara Monterosso, Alessandro Magnano,  Francesco Torres, 
Davide  Cartelli,  Davide  Rio,   Lorenzo  Delvecchio,  Paolo
Cacciola,  Samuele Centofanti, Marco Martinelli, Luca Santo, 
Giuseppe Chimirri,  Flavio Francesco Pizzo, Giovanni Santo,
Walter Cantone,  Samuele Gloria, Pietro Lomberto,  Gaetano Di
Stefano.

Siracusa.  “Via  libera”  alla
variazione di bilancio per i
4 solarium in città
Le condizioni dello stadio Nicola De Simone e l’attivazione
dell’Ufficio Trasparente. Sono alcune delle tematiche di cui
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il consiglio comunale si è occupato durante la seduta di ieri,
principalmente dedicata al tema rinnovo delle concessioni dei
Loculi. A contestare il servizio di igiene urbana è stato
Alessandro Di Mauro ha lamentato le carenze nel servizio di
igiene urbana e le condizioni di abbandono in cui si trova in
questo  momento  lo  stadio  “Nicola  De  Simone”.  In  tema  di
edilizia scolastica, al centro dell’attenzione dell’aula il
plesso  di via Svizzera della scuola “Paolo Orsi”, dove ieri
non si sono tenute le lezioni a causa di un’infiltrazione
d’acqua. Le infiltrazioni hanno riguardato un locale in uso ai
bidelli. Da parte del consigliere Lo Curzio, la richiesta di 
un  maggiore  sforzo  per  rendere  fruibili  i  siti  culturali
ancora  chiusi.  In  merito  all’Ufficio  trasparenza,  la
presidente del consiglio comunale, Moena Scala ha informato
che sarà aperto il lunedì, mercoledì e venerdì. Approvata la
variazione di Bilancio per la realizzazione dei 4 solarium .
Il provvedimento, già approvato sotto forma di emendamento al
bilancio di previsione, consiste in 135 mila euro spostati su
un  capitolo  del  settore  Risorsa  mare  e  prelevati  dalla
manutenzione per i bus elettrici (70 mila euro) e dalle spese
per il servizio di bus navetta di Ortigia (65 mila euro). I
due capitoli sono finanziati con i proventi della tassa di
soggiorno, nel rispetto di una mozione approvata dal consiglio
comunale il 6 giugno scorso.

Tancredi Santangelo, riuscito
l’intervento negli States. La
mamma, “grazie a tutti”
E’ riuscito l’intervento chirurgico a cui è stato sottoposto
Tancredi Santangelo. Il 19enne floridiano è affetto da da
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chiari di tipo 1 e dopo la mobilitazione della solidarietà
siracusana che ha prodotto una generosa raccolta fondi, è
stato operato ieri a New York.
Accompagnato da mamma Marzia, è rimasto per circa 12 ore sotto
i ferri. Subito dopo è stato condotto nella sua camera e ha
trascorso una nottata serena, sempre monitorato e controllato
dai medici che lo hanno seguito costantemente e con grande
attenzione.
Un controllo continuo quello del personale sanitario che, al
risveglio,  stamattina,  ne  ha  valutato  la  condizione
psicofisica, assicurando che tutto è andato per il meglio.
Tancredi  (operato  dall’equipe  del  dottor  Bolognese)  ha
interagito  con  il  personale  americano,  rispondendo  alle
domande  che  gli  sono  state  poste.  Martedì  prossimo  sarà
sottoposto ad un nuovo intervento (ma potrebbero essere due),
poi  continuerà  la  sua  convalescenza  in  attesa  dell’inizio
della riabilitazione.
La famiglia di Tancredi intanto ringrazia ancora una volta
quanti hanno partecipato alla gara di solidarietà, anche se
non è stato raccolto per intero l’ammontare dell’operazione.
Importante il contributo fornito dai privati, ma anche quello
della Regione, che ha partecipato alle spese per l’intervento
chirurgico con una somma pari all’80% dello stesso.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  al  via  le
procedure.  Incertezze  sui
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tempi di apertura
Sono state avviate le procedure propedeutiche all’affidamento
del servizio di asilo nido comunale nel capoluogo. Difficile
prevedere  i  tempi  entro  i  quali  le  strutture  saranno
effettivamente operative. Ci vorranno certamente i 35 giorni
previsti  dai  tempi  di  pubblicazione.  Successivamente  sarà
nominata la commissione a cui saranno affidate le valutazioni
del caso. Da quel momento in poi i tempi non possono essere,
in realtà, preventivati. Affidamento, possibili ricorsi, mesi
che passano. Non è escluso, insomma, che l’apertura possa
slittare  agli  inizi  del  prossimo  anno.  Solo  previsioni
effettuate  sulla  scorta  di  quanto  accaduto  in  precedenti
occasioni.  L’assessore  Pierpaolo  Coppa,  invece,  non  si
sbilancia. “Possiamo essere certi dei tempi che riguardano le
nostre  competenze-  puntualizza  l’esponente  della  giunta
comunale- La pubblicazione dei bandi è stata effettuata 5
gironi dopo l’approvazione del Bilancio. Non abbiamo, dunque,
nulla da imputare in tal senso ai nostri uffici”. Per quanto
riguarda  le  responsabilità  dell’amministrazione  comunale,
Coppa indica la programmazione come l’unica possibilità di
incidere seriamente sulle tempistiche, spesso troppo lunghe,
per le varie procedure. “Non è un caso se la proposta di
Bilancio era pronta già in primavera. Non sarà un caso nemmeno
se predisporremo in tempi brevi le altre proposte di manovre.
Cosi’ facendo, senza dubbio, un’accelerazione dovrà esserci,
nonostante ad un certo punto dei percorsi burocratici, le
responsabilità non sono nostre. L’esempio calzante è proprio
quello  del  Bilancio  di  Previsione  2019.  Nonostante  fosse
pronto, i tempi dei Revisori dei Conti sono stati lunghi. Poi,
il passaggio in consiglio comunale. Così siamo arrivati ai
giorni scorsi per il “via libera” definitivo e la possibilità
di dare esecuzione a quanto previsto”. Intanto le proteste
delle famiglie che intendono avvalersi del servizio di asilo
nido  comunale  iniziano  a  farsi  sentire.  Ci  sono  mamme
lavoratrici single, che non hanno la possibilità di affidare
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ad alcun parente i propri piccoli. “Grosso problema- fanno
notare con una lettera inviata alla nostra redazione- Sarebbe
basilare quantomeno conoscere la tempistica, in modo tale da
potersi organizzare, anche economicamente, in modo da limitare
al minimo i disagi, che sono, invece, insormontabili in certe
situazioni familiari. Non tutti possono permettersi il nido
privato”.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  Sorbello:  “Rette
più  alte  e  bimbi  trattati
come pacchi”
“Tariffe aumentate per le rette degli asili nido comunali a
Siracusa, mentre in molte città  sono state azzerate”. Salvo
Sorbello  di  Progetto  Siracusa  punta  l’indice  contro
l’amministrazione  retta  dal  sindaco,  Francesco  Italia.  Le
nuove  rette  prevedono  che  le  famiglie  abbiano  diritto
all’esenzione fino a 2000 euro di Isee. Fino a 5 mila euro,
invece, dovranno pagare 60 euro al mese. La retta sale a 110
euro per Isee fino a 8 mila euro; 160 euro fino a 12 mila
euro. Fino a 16 mila euro, 210 euro. Si sale, poi, ai 250 euro
degli Isee fino a 25 mila euro. Retta massima: 280 euro. Non è
questo l’unico motivo di rammarico espresso da Sorbello. “Ad
anno scolastico già iniziato-commenta –  non si hanno ancora
notizie certe dell’avvio degli asili nido comunali. Tutto ciò
comporta problemi notevolissimi per le famiglie e danneggia
l’attività futura degli stessi nidi pubblici: i bambini che
saranno ora inseriti in strutture private, assai difficilmente
saranno poi iscritti in quelli comunali. È infatti evidente
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che non si tratta di pacchi che possono essere spostati senza
problemi da un posto all’altro. Eppure, visti i preoccupanti
dati sulla riduzione delle nascite, a Siracusa ci sarebbe
bisogno di asili nido operanti, come peraltro avveniva nel
passato, per almeno dieci mesi all’anno e fruibili davvero da
tutte  le  famiglie,  con  un  costo  quindi  assai  inferiore
rispetto  a  quello  di  recente  aumentato  dalla  Giunta
municipale. Gli ingenti finanziamenti pubblici di cui gode il
Comune proprio per gli asili dovrebbero avere lo scopo di
consentire la frequenza da parte del maggior numero possibile
di bambini, così come sta avvenendo nelle tante città che
hanno ridotto o addirittura azzerato le rette e così come
auspicato dal Governo nazionale. Ed invece a Siracusa sono
state addirittura finanziate strutture per asili nido che non
sono mai state aperte come tali”

Siracusa.  Giornata  nera  del
traffico,  due  cantieri
bloccano  una  intera  città:
così non va
Mattinata infernale per il traffico in ingresso nel capoluogo.
Da sud e da nord, tutti in coda: effetto combinato della
riapertura delle scuole (con l’aumentato volume di auto in
circolazione) e dell’apertura di due cantieri. Il risultato è
purtroppo  ferale  per  gli  automobilisti  siracusani.  In  via
Elorina, lavori all’altezza della salita delle Due Colonne.
Mezzi pesanti in strada, senso unico alternato regolato da
semafori  temporanei  e  attesa  infinita  per  chi  doveva
raggiungere  la  città.  Forte  rallentamento  in  direzione
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Cassibile.
A Targia lavori in corso per il ripristino del manto stradale,
poco prima della salita di ingresso a Siracusa. Anche qui
forti rallentamenti e code. Lavori in corso anche nei pressi
dell’ospedale Rizza.
A dura prova la pazienza degli automobilisti. E’ prioritario
ripensare la gestione e le autorizzazioni per i cantieri su
strada. Per non mandare ko una intera città, come purtroppo
accaduto oggi, serve più coordinamento ma soprattutto lavori
svolti nelle ore serali, quando minori sono le esigenze di
spostamento dei cittadini e le auto in transito.

Lavori in via Elorina, code all’ingresso sud

Lavori a Targia, code all’ingresso nord


